



Antrag

der Fraktionen von CDU und Bündnis 90 / Die Grünen

Sportliche Großveranstaltungen in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, sich weiterhin um mehr sportliche Großevents sowie die Austragung internationaler Sportwettbewerbe im Land zwischen den Meeren zu bemühen. Sportliche Großveranstaltungen, insbesondere solche in sehr großem Rahmen und bzw. oder mit internationalem Wettbewerbscharakter, fördern die Sportbegeisterung und den Sport in der Breite, regen die Wirtschaftskraft und den Tourismus an und stärken das Sportland Schleswig-Holstein. In diesem Zusammenhang soll erreicht werden, dass die Ausrichtung solcher Veranstaltungen klimaneutral und im Sinne der UN-Nachhaltigkeitsziele erfolgt.

Vor diesem Hintergrund begrüßt der Landtag, dass das Land Schleswig-Holstein mit der neuen Richtlinie über die Förderung von Sportveranstaltungen (Sportveranstaltungs-Förderrichtlinie) die Ausrichtung von internationalen, nationalen und überregionalen Sport-Events unterstützt und ermöglicht.

Begründung:

Schleswig-Holstein ist ein Land des Sports. Sportliche Großveranstaltungen erfreuen sich großer Popularität, ziehen viele Besucherinnen und Besucher an und fördern die Verbundenheit der Menschen mit Vereinen, der Region, aber auch mit dem ganzen Land Schleswig-Holstein. Sie erhöhen also die Strahlkraft des Landes zwischen den Meeren.

Infrastruktur, die für sportliche Großveranstaltungen oder internationale Sportwettbewerbe geschaffen wird, sollte im optimalen Fall nachhaltig geschaffen werden, damit sie Anschlussverwendungen zugeführt werden kann.

Martin Balasus
und Fraktion

Jan Kürschner
und Fraktion